PRESSEMITTEILUNG



Die Stiftung WaldWelten unterstützt die Aktion 100 Bäume für 100 Jahre AWO

Eberswalde, 21.11.2019: Die Arbeiterwohlfahrt begeht bundesweit ihr 100 jähriges Bestehen mit vielfältigen Aktionen. In Eberswalde wurde bei der Arbeiterwohlfahrt Stadtverband Eberswalde Haus- und Grundstücksverwaltungs GmbH im Sommer dieses Jahres die Idee geboren, für jedes Jahre des Bestehens der AWO eine Baum in Eberswalde zu pflanzen. Die Stiftung WaldWelten wurde zum Partner dieser Idee.

Die Stiftung WaldWelten liefert die Bäume und das Know How um eine Pflanzung und die AWO stellt die Flächen und motiviert ihre Mitarbeiter, Mieter, Sponsoren und andere AWO Organisationen z.B. aus Bernau und Frankfirt/ Oder und des Landesverband Brandenburg e.V., sich an dieser Aktion zu beteiligen.

Am 08.11.2019 startete das Vorhaben mit der Pflanzung der ersten 25 Bäume auf dem Gelände der Arbeiterwohlfahrt Eberswalde in der Frankfurter Allee 24. Der Vize-Präsident der Stiftung Dr. Bernhard Götz gab zu Beginn eine Einweisung in das Pflanzen eines Baumes: Den Topf rollen, den Ballen nach dem Entfernen seitlich etwas auflockern, unten die Vliesmatte entfernen. Ins Pflanzloch möglichst etwas Lehm geben. Später das eingesetzte Gehölz "antreten", nicht springen!

Und dann ging es los mit der Pflanzung, an der sich auch Vertreter des Landesverbandes der AWO, der Partnerorganisationen aus Bernau und Frankfurt/ Oder sowie Sponsoren wie der Landtagsabgeordnete Hardy Lux und der Apotheker Koeppe sowie Stadtverordnete, Mitarbeiter des AWO und Mieter beteiligten. Ihre Arbeit wurde zum Abschluss mit einem gemeinsamen Mittagessen belohnt.

Und unter dem Motto "Wer auf einen grünen Zweig kommen will, muss einen Baum pflanzen" geht es nun weiter. Die nächste Pflanzaktion ist für den 29.11.2019 ab 9.30 Uhr mit BewohnerInnen, Angehörigen und Mitarbeitern des Pflegewohnheimes "Im Wolfswinkel", Beeskower Str. 1 im Brandenburgischen Viertel geplant. Hier werden weitere 25 Wildobstbäume gepflanzt.

Weitere Baumpflanzungen werden dann im Jahr 2020 folgen. Die Zusammenarbeit der Stiftung WaldWelten mit der AWO wird damit aber nicht beendet sein. Lassen wir uns überraschen, welche Ideen für weitere gemeinsame Projekte zukünftig noch entwickelt werden.

Mehr Informationen unter www.waldwelten.de

Die **Stiftung WaldWelten** wurde 2010 als gemeinnützige Stiftung von der Hochschule für nachhaltige Entwicklung und der Stadt Eberswalde ins Leben gerufen. Ihre Schwerpunkte sind die Waldforschung und der Naturschutz, die Umweltbildung und Kulturförderung. Die Stiftung ist offizielles Projekt der UN-Dekade "Bildung für nachhaltige Entwicklung" und der UN-Dekade Biologische Vielfalt.